

# OPEN CALL **THREE SISTERS (AT)**



*Wenn draußen die Stadt brennt, feiern die drei Schwestern  
eine Gender Reveal Party und träumen von Arbeit.*

Für unsere Produktion **THREE SISTERS (AT)**, die im Juni 2025 Premiere in den Cammerspielen Leipzig feiert, suchen wir Spieler\*innen. Wir bevorzugen FLINTA-Personen. Schauspielerfahrungen sind willkommen, aber keine zwangsläufige Voraussetzung.

Unser Kollektiv [KLeineR\\_ex](#) besteht aus Johanna Rex (Regie), Jasmin Lein (Produktion) und Theresa Kleiner (Text) und existiert seit 2023. **THREE SISTERS** soll nach *Crypto Bois – Die Leiden der jungen W.s* (Januar 2024, LOFFT. DAS THEATER, Werkstattmacher e.V.) unsere zweite Produktion sein, in der wir uns queer-feministisch mit gegenderten Rollenbildern in Popkultur und kanonisierter Literatur auseinandersetzen. Dieses Mal geht es um Tschechows *Drei Schwestern*, die Kardashians und Trad Wifes.

Der Auswahlworkshop dauert drei Stunden findet am **16./17. November** statt. Die genauen Daten und Uhrzeiten geben wir dir per Mail noch einmal durch.

Zur Anmeldung und bei Rückfragen schreib uns bis zum **10. November** eine Mail an: [KLeineR\\_ex@outlook.de](mailto:KLeineR_ex@outlook.de).

Wir freuen uns auf dich!

xoxo [KLeineR\\_ex](#) <X

## **HARD FACTS: THREE SISTERS (AT)**

*Premiere **Juni 2025** an den Cammerspielen Leipzig  
Auswahlworkshop am **16./17. November***

*Anmeldung bis zum **10. November** per Mail an: [KLeineR\\_ex@outlook.de](mailto:KLeineR_ex@outlook.de)*

*Bezahlung leider unsicher/noch abhängig von Förderanträgen.*

# OPEN **THREE SISTERS (AT)** CALL (English)



For our theatre project **THREE SISTERS (wt)**, which is going to **premier in June 2025** at the Cammerspiele Leipzig, we are looking for an ensemble.

Our collective [KLeineR\\_ex](#) consists of Johanna Rex (directing), Jasmin Lein (project management) and Theresa Kleiner (writing) and was founded 2023. After *Crypto Bois – Die Leiden der jungen W.s* (January 2024, LOFFT. DAS THEATER, Werkstattmacher e.V.), **THREE SISTERS** will be our second production in which we deal with gendered images in pop culture and literature in a queer feminist way. This time it's going to be about Tschechows *Three Sisters*, the Kardashians and Trad Wives.

For the production we are looking preferably for FLINTA. Acting experience is welcome but not mandatory.

The selection workshop will last three hours and will take place on **16/17<sup>th</sup> of November**. We will send you the exact dates and times by e-mail.

To register and if you have any questions, please send us an email by 10<sup>th</sup> of November to **KLeineR\_ex@outlook.de**.

We look forward to seeing you!

xoxo KLeineR\_ex <X

## **HARD FACTS: THREE SISTERS (AT)**

*Premiere **June 2025** at the Cammerspiele Leipzig*

*Selection workshop on **16/17<sup>th</sup> of November***

*Registration by **10<sup>th</sup> of November** by email to: **KLeineR\_ex@outlook.de***

*Payment unfortunately uncertain/depending on funding applications.*